



校長室だより

やる気みなぎる『楽しい』学校

きまがせ



令和7年10月31日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

11月3日は文化の日で祝日です。1946年に日本国憲法が公布されたことを受けて定められました。日本国憲法が、平和と文化を重視して作られていることから、文化を進める日となっています。具体的には、文化勲章の授賞式があつたり、この日を中心に芸術祭が開催されたりします。

木間ヶ瀬小でも、11月10日(月)に芸術鑑賞会(注文の多い料理店)が企画されていました。15日(土)に木小フェスティバルが行われたりします。そこで今回は文化に関する紹介をしていきます。

木間ヶ瀬小ゆかりの文化人の紹介



木村清さん(すしざんまい社長) 木間ヶ瀬小・中学校卒業生。優秀な成績の人物であり、家族のために進学せず航空自衛隊に。しかし体を壊し除隊。様々な体験を通して現職になり活躍しています。

市川九團次さん(歌舞伎俳優) 木間ヶ瀬小・中学校卒業生。2014年に市川海老蔵門下となり、2015年に四代目市川九團次を襲名。今年度野田市75周年のPR大使を委嘱されました。

角野栄子さん(児童文学作家) 「魔女の宅急便」「アッチ・コッチ・ソッチのちいさなおばけ」等の作者、小学校時代(戦争中)終戦までこの木間ヶ瀬地区(木間ヶ瀬村)で疎開していたそうです。

十文字貴信さん(自転車選手としてオリンピック出場 銅メダル受賞) 本校の体育館入口に写真が掲示されています。1996年のアトランタオリンピックに選手として出場しました。

池沢早人師さん(漫画家・小説家) 「サーキットの狼」「Beat Shot!!」等の作者で、スーパーカーブームの火付け役。出身中学は野田市立南部中であるが、木間ヶ瀬地区に住んでいたそうです。

後藤純男さん(日本画家) 木間ヶ瀬地区で生まれました。父親は僧侶だったそうです。22歳で作品展に入選し、初期の作品は田園風景も多くあります。

旭日松広太さん(元大相撲力士) 木間ヶ瀬小・中学校卒業生。中学校まではレスリングで優秀な成績を修めました。2011年十両昇進が決まり、関取となっています。

たくさんの文化人たちが木間ヶ瀬地区に関係がありました。素晴らしいことです。みんなの家の近くだったりするのでしょうか。自慢したくなりますね。

